

intervención aunque todavía sigue hospitalizada. **Israel**, hijo de Yadira Alban, ya ha sido intervenido de su rotura en el brazo. **Humildad Pérez** ya se ha recuperado de un fuerte enfriamiento que la ha mantenido apartada de la iglesia un par de semanas. **Tere Cabezas** y **Rafa Fernández** siguen recuperándose felizmente de sus sendas intervenciones. Damos gracias a Dios por todos ellos y seguimos orando por su total recuperación y por aquellos otros hermanos que de una u otra forma están aquejados por diferentes dolencias.

• ACTIVIDADES PARA ESTA SEMANA:

Sábado día 27 a las 18,00 horas, actividad lúdica-fraternal del **Grupo Unidad** y del **Grupo de Jóvenes**, en la bolera.

Domingo 28 a las 16,00 horas, el Ministerio de Evangelización tiene cita en la iglesia, para preparar y orar por la salida que tendrá lugar a continuación.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 28 DE ENERO DE 2024

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Jesús Manzano*. **Predica:** *José Sisniegas*.

Administra la Santa Cena: *Carlos Ariel*.

Distribuyen: *M^a. José Palomino, Marisol Chiluisa, David Fernández y Ricardo Luis Ortega*.

Ofrenda: *Jimena Maldonado y Yasmine Parada*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- 20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVIII. N° 2109. Domingo 28 de enero de 2024

LA FECHA DEL NACIMIENTO DE JESÚS

La Iglesia católica suele fijar el nacimiento de Jesús en la media noche del 24 de diciembre.

¿Nació realmente en esa fecha?

Una rama de la Iglesia ortodoxa fija la fecha en septiembre.

Para la Iglesia ortodoxa rusa, Cristo nació un 7 de diciembre. El diario *El Mundo* publicó al día siguiente una fotografía de Putin rodeado de niños y mujeres viudas celebrando la fiesta de Navidad.

¿De dónde salió la idea de celebrar el nacimiento de Jesús el 24 de diciembre?

Tenemos suficiente documentación disponible.

El 25 de diciembre se menciona por primera vez como fecha del nacimiento de Jesús en la Navidad del año 354. El 25 de diciembre tenía lugar en el imperio romano la festividad *dies natalaes invictis*, el día del nacimiento del dios jamás vencido y el último día de los Saturnales, que desde

tiempos pasados había degenerado en carnaval, consistente en una semana de desenfreno. Los cristianos podían reunirse durante esta semana seguros de no ser perseguidos y decidieron dar a la fecha la celebración del nacimiento de Jesús.

Por otro lado, textos del Nuevo Testamento no apoyan la fecha del 25 de diciembre.

Lucas dice que por aquellos días *“había pastores que velaban y guardaban las vigiliyas de la noche sobre su rebaño”*. Lucas 2:8).

El jesuita Juan Leal explica que la historia de los pastores no aporta argumento alguno a la fecha del nacimiento. Al revés, en pleno mes de diciembre, con una fría temperatura, muy fría en aquellas tierras, los pastores no podían dedicar las noches a cuidar el rebaño. Tuvo que haber tenido lugar en una fecha posterior. Por entonces reinaba en Belén la helada, continúa Juan Leal, y cuando la temperatura era mínima, los pastores salían al campo después del mes de marzo. Alrededor de la época en que celebramos la Navidad, los rebaños permanecían en los establos, y con ellos los pastores.

Otra autoridad eclesiástica, el profesor Manuel de Tuga, concluye: *“El episodio de los pastores no puede tomarse como argumento a favor de la fecha del 25 de diciembre como nacimiento de Jesús”*.

Después de todo, qué más da si Jesús nació un 25 de diciembre, un mes de septiembre o un 7 de diciembre.

La realidad es que nació cuando el Padre determinó: *“Venido el cumplimiento del tiempo, Dios envió a su hijo, nacido de mujer y nacido bajo la ley”*. (Gálatas 4:4). Vino para salvar nuestras almas de la condenación. Vino para abrirnos las puertas de la eternidad e introducirnos en la casa del Padre.

Saludos, Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• CURSO DE DISCIPULADO LOS 4 CAMPOS

El lunes día 22 comenzó el curso de *“Discipulado los 4 campos”*, cuya finalidad es equipar a los salvos para saber cómo llegar mejor a los perdidos.

Es un curso de las iglesias de Cristo a nivel internacional implementado en más de 50 países. De la iglesia se han inscrito 20 hermanos interesados en que nuestra iglesia cumpla el mandato global de Dios, de llegar a todas las personas del mundo. El curso tiene lugar todos los lunes a las 21 horas, una hora, a través de Zoom. Si estás interesado, todavía te puedes apuntar, pues el pasado lunes lo que se trató fue la introducción al curso. Para ello habla con Jesús Manzano.

• ESTUDIO ESPECIAL: DIÁCONOS

El sábado día 3 de febrero a las 18,00 se impartirá un estudio especial para conocer uno de los pilares básicos en la organización de la iglesia: los diáconos. En un sentido general, todo cristiano está llamado a ser diácono (siervo). Sin embargo también la palabra diácono se refiere a un cargo eclesiástico formal. Los diáconos, definidos y desarrollados de manera correcta, son un regalo indispensable para la buena marcha de la iglesia. Son siervos modelos que se destacan por estar atentos y responder a las necesidades tangibles en la vida de una iglesia. ¿De qué manera sirven? ¿Cuáles son sus funciones? ¿Cuáles son los requisitos que deben reunir? Todas estas preguntas, y más serán respondidas en este estudio. Desear servir en los cargos de la iglesia no es un pecado. *“Quien desea pastorado buena obra desea”*, le dice Pablo a Timoteo y ¿Por qué va a ser malo, entonces, desear ser diácono? Nuestra iglesia va creciendo y cambiando y necesita de nuevos cristianos que quieran asumir responsabilidades de liderazgo, pero todo líder debe de estar preparado para cuando Dios le llame a asumir nuevas posiciones en la congregación. Este estudio tiene esta finalidad, preparar a aquellos que tengan inquietud en servir en la iglesia en la posición en que puedan ser más útiles a la misma. Por tanto este estudio está abierto a toda la iglesia: hombres, mujeres y jóvenes. Será impartido por Jesús Manzano. ¡Ojo es un estudio no una charla! Es decir hay que trabajar, llevar papel, lápiz y lógicamente la Biblia.

• ENFERMOS

Afortunadamente nuestros enfermos van mejorando. **Julia Ruiz** ya está en la residencia recuperándose. **Dafne Parra** se encuentra mejor de su in-